



**Les jeunes du département de la Lekié, région du Centre estiment que Maurice Kamto a fait preuve de lâcheté.**

Le philosophe est mort à l'âge de 77 ans. Brillant universitaire et homme politique, le Pr Hubert Mono Ndjana est décédé le 16 novembre au petit matin à Yaoundé. L'on retient surtout de lui un homme dont les œuvres ont permis de structurer la pensée politique du président Paul Biya.

Maurice Kamto a rendu un [hommage](#) à l'illustre disparu, mais a regretté le fait que le Pr philosophie Hubert Mono Ndjana, selon lui, [a mis sa vivacité intellectuelle au service d'une mauvaise cause.](#)

Seulement, la sortie de l'avocat-politicien a été très mal appréciée par les fils de la Lékié où était originaire le professeur Hubert Mono Ndjana. **« Ce commentaire est on ne peut plus, dépréciatif; il est moqueur et malhonnête. Les jeunes de la Lékié s'indignent et comptent exprimer leur indignation de la plus belle des manières. Maurice Kamto, le tireur de penalty, devrait savoir que, comme le terrain de football, celui de l'adversité politique a des limites, parmi lesquelles, LA MORT Maurice Kamto devrait savoir que, de son vivant, le Pr. Hubert Mono Ndjana l'a battu à tous les débats d'idées. C'est donc très lâche de l'attaquer après sa mort. Car il n'est plus là pour répondre ou se défendre. Maurice Kamto ne peut pas qualifier les combats du Pr Mono Ndjana comme étant «Mauvais».**

***Car comment qualifierait-il son combat pour rester le seul et unique président du MRC Aussi il faut rappeler à Maurice Kamto que, mettre une vivacité au services des idéaux que lui, Maurice Kamto porte, cela a des conséquences directes : LA PRISON ou LA MORT. Puisque nous savons ce que sont devenus ceux qui ont tenté cette expérience »***, ont écrit les fils de la Lekié, promettant par ailleurs une déculottée au MRC lors de la prochaine élection présidentielle au cas où Maurice Kamto serait en lice.

---